



Autoridades supervisoras de seguros se reúnen en Chile

- **Durante los próximos días se realizarán tres encuentros donde se abordarán temáticas relacionadas a la solvencia, supervisión y principales tendencias internacionales del mercado asegurador.**

28 de febrero de 2014.- Desde ayer y hasta el próximo jueves, Chile será sede de tres encuentros que reunirán a importantes autoridades supervisoras del mercado asegurador.

Los seminarios, organizados por la Superintendencia de Valores y Seguros y la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (IAIS, por sus siglas en inglés), se centrarán en tratar algunos de los principales temas de desarrollo en materia de regulación de seguros para, finalmente, terminar en un seminario el 6 de marzo, organizado junto a la Asociación de Aseguradores de Chile. Éste abordará las tendencias internacionales del mercado asegurador, con énfasis en los temas relativos al nuevo modelo de supervisión basada en riesgos, que la SVS se encuentra implementando.

Se adjunta link al programa del seminario del día 6 de marzo.